

II. Introducción

Ya en 1991, la tuberculosis (TB) era reconocida como un importante problema de salud pública por la resolución de la Asamblea Mundial de la Salud, y era necesario aumentar los esfuerzos a nivel global para llegar a su control.

A pesar de que las intervenciones para la prevención y el control de la TB, especialmente su tratamiento, cuya relación coste-efectividad es de las mejores entre las enfermedades del adulto, hoy en día la TB sigue constituyendo un importante problema de salud pública aún tras los esfuerzos realizados y los avances conseguidos tras la aprobación del **Plan para la prevención y el control de la tuberculosis en España**. La implementación de este Plan, su desarrollo y el seguimiento de las intervenciones que de él se deriven, es una de las prioridades para conseguir el objetivo marcado de controlar la enfermedad a nivel nacional.

El presente documento pretende definir los indicadores específicos comunes que ayuden a la evaluación del Plan, y monitorizar los progresos conseguidos en el control de la TB, con objeto último de avanzar hacia la eliminación de la enfermedad.